

子どもの広場

【社会科見学～6年】



1月23日、鳥取県立博物館に行きました。6年間の学びをさらに深める絶好の機会となりました。常設展示も見所満載でしたが、全国各地の遺跡から見つかった出土品が一堂に展示された企画展は見応えがあり、時間も忘れて見入っていました。

一級の資料（史料）を間近で見ることができ、特に社会科の教科書に載っていた「土偶」や「土器」、「てつはう」の実物を見た子どもたちは興奮気味でした。

本物に触れるということは、子どもたちの魂を揺さぶります。とても有意義な社会科見学となりました。

【学生さんといっしょに】

昨年度から鳥取大学の造形教育の講義と本校の図工の学習をタイアップさせた授業に取り組んでいます。この授業は、学生が児童理解を図りながら授業研究を深めること、互いの表現の特徴やよさに気づくことで互いの表現力を高めることを目的としています。

学生は、子どもの発想の豊かさに、子どもたちは学生の完成度の高さや技術に気づいたりすることができます。今年度は、4年生で取り組み、前期は木工を、後期は紙を使った工作をしました。

後期は、毎日使っている児童用のいすの背もたれを変身させました。班に分かれて、作品の紹介をしたり、いろいろな場所に展示したりしました。



作品を紹介し合っ...

第50回鳥取県東部地区
児童生徒書写書道展
・50周年記念特別賞
1年 前田向日葵
2年 尾崎聡一郎

～お知らせ～

職員室前廊下が美術館のようになりました。天井にLEDライトを設置し、春川小児童の絵画作品を展示しています。児童の表現からも互いの理解を深めようと、毎年交流時に数点ずつ作品を交換している作品です。学校にお越しの際は是非ご覧ください。なお、今年度の卒業制作作品も同場所に展示する予定です。



【雪の学校～5年】

1月31日から3日間、氷ノ山でスキー実習を行いました。子どもたちは、コーチのアドバイスをしっかり聞いて熱心に取り組んでいました。一生懸命練習したので、宿ではものすごい食欲で、残さずしっかり食べて、ぐっすり眠りました。昼も夜もとても有意義に過ごしました。子どもたちにとって、忘れられない貴重な思い出になったと思います。

